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Vereadores pedem manutenção 
viária em indicações à Prefeitura

Poste com risco de queda 
na Vila Militar preocupa
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Sindicato dos Rodoviários convoca assembleia
Dentre assuntos estão às reivindicações a serem encaminhadas às empresas de transporte

DIVULGAÇÃO

Na manhã da última segun-
da-feira, 26 de janeiro, o Sin-
dicato dos Trabalhadores em 
Transportes Rodoviários de Pe-
trópolis, convocou por meio de 
suas mídias digitais, Instagram 
e Facebook, via WhatsApp em 
diversos grupos de trabalhado-
res, bem como, como salienta a 
legislação, através de publicação 
em jornal impresso de circula-
ção em Petrópolis, o edital de 
chamamento para a Assembleia 
Geral dos Trabalhadores da Ca-
tegoria.

De acordo com Edson de 
Oliveira, presidente do Sindi-
cato, a partir da publicação do 
edital ficam convocados a par-
ticipar da Assembleia todos os 
trabalhadores das empresas em 
transportes urbanos do muni-
cípio de Petrópolis, associados 
ou não a entidade sindical. “A 
Assembleia Geral Extraordiná-
ria será realizada nesta quinta-
-feira, 28 de janeiro, na sede do 
Sindicato, que fica localizado à 
Rua Visconde de Souza Fran-
co, nº 121, Centro, Petrópolis, 
RJ. Como é de costume, tendo 
como intuito respeitar as esca-
las de trabalho da categoria, re-
alizaremos duas sessões. A pri-
meira com convocação às 09h e 
nova convocação às 09h30, e a 
segunda sessão, com primeira 
convocação às 15h e em seguida 
às 15h30”.

O Sindicato pontua que a 

pauta da Assembleia já foi mon-
tada e serão abordados diversos 
temas de relevância para o tra-
balhador. “A partir da Assem-
bleia será realizada a lista com 
as reivindicações da categoria, 
lista esta que será encaminha-
da aos Sindicato Patronal – SE-
TRANPETRO; será  estabele-
cida a Concessão de poderes à 
Diretoria do Sindicato para ce-
lebração de Convenção Coletiva 
de Trabalho, Acordo Coletivo de 
Trabalho e condições de traba-
lho, contribuição sindical, men-
salidade sindical, assistencial 
em favor do sindicato e autori-
zação prévia dos descontos em 
folha de pagamento, arts. 545 
da CLT e 8º da C.F; também 
será estabelecido a instauração 
de Dissídio Coletivo, em caso de 
fracasso nas negociações, res-
peitando, nesse caso o previsto 
no art. 524 da CLT, bem como 
será aprovada a permissão para 
a Assembleia ficar instalada em 
estado permanente, até o final 
das negociações”, pontuou Ed-
son.

Edson ainda ressaltou que 
as reivindicações serão elabora-
das a partir das duas sessões, de 
forma que terão seus votos so-
mados e, se não unânimes, vale-
rão os votos da maioria.

Diante de todo o trabalho 
realizado ao longo de 2020, bem 
como do contato contínuo com 
os trabalhadores no inicio des-

PRESIDENTE DO Sindicato dos Rodoviários, Edson de Oliveira, disse que será feita uma lista de reivindicações

se ano, a diretoria do Sindicato 
acredita que haja um aumen-
to significativo na participação 
dos trabalhadores nas sessões 
da Assembleia Geral do dia 28 
de janeiro. “Promover a Assem-
bleia Geral dos Trabalhadores 
é uma obrigação do Sindicato, 
enquanto instituição que repre-
senta todos os trabalhadores da 
categoria, mas é importante que 
o trabalhador também entenda 
o seu papel nessa engrenagem. 
Nós, ou seja, o Sindicato, repre-

sentamos o trabalhador diante 
das empresas, nós representa-
mos a vontade dos trabalhado-
res, os desejos justos e demo-
cráticos dos trabalhadores. É 
importante que cada rodoviário 
entenda que estamos de portas 
abertas para ouvir suas deman-
das individuais, que muitas das 
vezes são na verdade questões 
coletivas”, finalizou Edson.

 Mais informações podem 
ser obtidas na sede do Sindi-
cato dos Trabalhadores em 

Transportes Rodoviários de 
Petrópolis que fica localizado à 
Rua Visconde de Souza Fran-
co, 121 - (25025-281) Centro 
– Petrópolis/ RJ, através dos 
telefones (24) 2242-5656, (24) 
2235-7466 e (24) 98832-7068, 
e agora também do site www.
sindrodoviariospetropolis.com.
br, do Facebook https://www.
facebook.com/sind.rodoviarios.
petropolis e do Instagram ht-
tps://www.instagram.com/sin-
drodoviariospetropolis/.

Quinta-feira, 28 de janeiro de 2021

ATO ME ADM  060/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargos de provimento em comissão 
de: Assistente Parlamentar  – CC-4, 
Deslande Duarte Neto, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 190/2021, 
cargo vago em função do Ato Me Adm nº 
023/2021, so Vereador Marcelo Chitão. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 28 de janeiro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 27 de janeiro de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 10ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e um dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e dez minutos, 
o Vereador Gil Magno, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: Veto GP 
032/2021 PRE LEG 719/2020 (CMP 
1211/2021); Veto GP 033/2021 PRE LEG 

733/2020 (CMP 1212/2021); Veto GP 
036/2021 PRE LEG 731/2020 (CMP 
1215/2021); GP 034/2021 PRE DIV 
004/2021 (CMP 1213/2021); GP 
035/2021 PRE DIV 003/2021 (CMP 
1214/2021); Projetos de Lei nº 1151/2021 
e 1271/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. Projeto de Lei nº 1420/2021 do Ve-
reador Marcelo Lessa. Requerimento de 
Informação nº 1148/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. Requerimento de Infor-
mação nº 1418/2021 do Vereador Yuri 
Moura. Requerimento nº 1425/2021 do 
Vereador Mauro Peralta. Indicações Le-
gislativas nº: 1270, 1108 à 1119, 1121 à 
1125, 1128, 1130 à 1139, 1142, 1143, 
1159 à 1198, 1200 à 1206, 1208 à 1210, 
1216, 1219, 1221 à 1228, 1230 à 1235, 
1237 à 1239, 1241 à 1250, 1252 à 1260, 
1262 à 1266, 1275 à 1280, 1282 à 1291, 
1293 à 1295, 1297 à 1302, 1305 à 1310, 
1313, 1314, 1316 à 1318, 1321 à 1334, 
1336 à 1343, 1346, 1348 e 1349/2021. 
Terminada a leitura do expediente o Vere-
ador Marcelo Lessa solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o Veto GP 1292/2021 PRE LEG 660/2020 
(CMP 4710/2020). O Veto foi mantido 
com 8 votos. Registre-se que votaram 
pela derrubada do veto a Vereadora Gilda 
Beatriz, o Vereador Marcelo Lessa, o Ve-
reador Maurinho Branco, o Vereador Oc-
tavio Sampaio, o Vereador Ronaldo Ra-
mos e o Vereador Yuri Moura. Registre-se 
a ausência do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em discussão e votação única 
as indicações nº: 0067 à 0071/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0234, 0235, 
0236, 0239 e 0240/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 0245 à 0249/2021 do Ve-
reador Marcelo Chitão; 0354, 0358 à 
0362/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 0435 e 0436/2021 do Vereador Junior 
Coruja; 0694 e 0707/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. Registre-se que a Vere-
adora Gilda Beatriz pediu destaque para 
a indicação 0069/2021. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Mar-
celo Chitão. Colocado em votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 1423/2021 do 
Vereador Junior Paixão. O Requerimento 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em discussão e votação única 
a indicação nº: 1414/2021. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-

sência do Vereador Marcelo Chitão. Re-
gistre-se a abstenção do Vereador Mauri-
nho Branco. Terminado a ordem do dia, o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu aos funcionários da COMDEP e a 
Secretaria de Obras pelo início do Multi-
rão no Bairro Morin. Ressaltou que os 
pedidos desta Casa estão sendo pronta-
mente atendidos pelo atual Prefeito, e 
que na gestão anterior isto não acontecia. 
Destacou o bom trabalho que vem sendo 
executado pelo atual Prefeito Interino. Fa-
lou sobre a necessidade em olhar pelo 
servidor público com mais carinho. Elo-
giou as indicações para o novo Secreta-
riado, e voltou a criticar as nomeações 
existentes no Governo anterior. Afirmou 
que a gestão passada foi desastrosa e 
que as Secretarias de Saúde e Obras fo-
ram “loteadas”. Citou o caso de um Vere-
ador que foi barrado no Hospital Alcides 
Carneiro, e afirmou que isto é inadmissí-
vel, pois fiscalizar é a função do Vereador. 
Disse ter recebido uma denúncia anôni-
ma de que há funcionários da UPA Centro 
com CORONAVÍRUS e ainda não toma-
ram a vacina. Pediu que o Sr. Secretário 
de Saúde averigúe e olhe com carinho 
por estes servidores. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a violência contra as mu-
lheres e citou um caso de grande reper-
cussão na mídia ocorrido em um restau-
rante de Petrópolis, onde em uma coman-
da de pedido identificaram a cliente como 
“moça do peitão”. Afirmou estar indignada 
e que Petrópolis apresenta alto índice de 
violência contra as mulheres. Disse ser 
necessário que algo seja feito a esse res-
peito, pois isto é um reflexo do machismo 
recorrente no dia a dia. Falou sobre a ne-
cessidade de uma maior empregabilidade 
para as mulheres. Citou uma lei de sua 
autoria, que permite que as mulheres víti-
mas de violência doméstica, tenham di-
reito a participar dos programas habita-
cionais. Pediu que se pense em políticas 
publicas para que as mulheres sejam tra-
tadas com igualdade. Falou ainda sobre 

importância da abertura da CPI do CO-
VID-19. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Yuri Moura assu-
miu a presidência. 3) GIL MAGNO, DO 
DC – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes e os que assistem pelos meios 
de comunicação. Destacou a fala do Ve-
reador Marcelo Lessa sobre a importân-
cia da valorização dos servidores. Lem-
brou um fato ocorrido em dois mil e onze, 
quando era Vereador, e indicou a mudan-
ça da nomenclatura da então Guarda Mu-
nicipal, o que trouxe alguns benefícios 
aos servidores. Citou ainda o fato ocorri-
do nesta mesma época, onde através de 
um pedido seu, foi levado uma compa-
nhia da Polícia Militar ao espaço que era 
ocupado pela Guarda Civil, no trevo de 
Bonsucesso. Disse ter ficado estarrecido, 
ao ver o local para onde foi remanejada a 
base da Guarda. Afirmou ter se sentido 
culpado por tê-los tirado de onde esta-
vam. Disse ter entrado com uma indica-
ção Legislativa, e pediu que a Secretária 
da SSOP, Karina, visite o local, pois pas-
sados dez anos as condições continuam 
as mesmas. Afirmou ser necessária a 
construção de um espaço digno para es-
tes profissionais, seja no Parque de Ex-
posições ou no Hortomercado. Falou so-
bre a necessidade em não somente fazer 
a indicação, mas de cooperar e participar 
junto ao Governo para que esta avance. 
Afirmou que caso aconteça, estará repa-
rando um erro cometido naquela época. 
Lembrou ainda da representatividade tu-
rística de Itaipava para nossa cidade e 
afirmou que é preciso ter respeito com o 
turista e principalmente com a Guarda Ci-
vil. Agradeceu e despediu-se. 4) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Lamentou o falecimento da Diretora Vo-
luntária de Relações Públicas da APPO, 
Cris Moura. Enalteceu o trabalho realiza-
do por esta Associação. Criticou a empre-
sa de ônibus, Cidade Real, por não estar 
cumprindo sua obrigação em não realizar 
o trajeto completo de uma determinada 
linha de ônibus. Ressaltou o prejuízo a 
diversas pessoas que necessitam deste 
meio de transporte para chegar a suas 
residências. Falou também sobre o faleci-
mento de Raquel de Freitas Araújo, que 
veio a óbito em decorrência de uma que-
da na Cachoeira da Macumba. Lembrou 

que Petrópolis possui diversas cachoei-
ras e poços, e que estes apresentam mui-
tos perigos. Disse que irá protocolar uma 
indicação para que a Secretaria de Meio 
Ambiente faça as devidas sinalizações 
nestes locais, tanto de alerta, quanto de 
conscientização. Parabenizou a esta 
Casa por estar montando a CPI do CO-
VID-19. Lembrou a importância em escla-
recer para a população várias questões a 
este respeito. Agradeceu e despediu-se. 
5) VEREADOR DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou 
também o Sr. Didair Silva, da rádio Difu-
sora. Parabenizou o Prefeito Interino Hin-
go Hammes por mantê-lo a frente da 
Casa do Colono. Disse que há necessida-
de de mudança na direção do Hospital 
Nelson de Sá Earp, pois o mesmo não 
está funcionando adequadamente. Lem-
brou do “Dia do Farmacêutico” para citar 
funcionários de extrema importância que 
foram dispensados no Governo anterior. 
Afirmou que a farmácia popular sofre com 
a falta de insumos, e que os funcionários 
se doam ao máximo para atender a popu-
lação. Afirmou que é necessário acabar 
com o regime de RPA, ao qual comparou 
á escravidão, e que se faça um concurso 
para estes profissionais. Ressaltou a im-
portância da Casa do Trabalhador em 
capacitar pessoas. Citou o fato contado 
pelo Vereador Gil Magno, referente à 
Guarda Civil, e afirmou que o mesmo não 
deve se sentir culpado, pois a culpa foi do 
Prefeito. Falou sobre a chegada da vaci-
na ao Brasil, e da liberação dos insumos 
para fabricação na Fiocruz. Agradeceu 
aos Vereadores que assinaram a favor da 
CPI do COVID-19. Disse que solicitou ao 
Ministério Público as informações que já 
possuem, e agradeceu a Promotora Va-
nessa Seguezzi pelo apoio e auxilio a sua 
solicitação. Citou os pontos a serem in-
vestigados com esta comissão. Afirmou 
ter pesquisado hospitais de outros muni-
cípios, e que estes apresentaram custos 
muito inferiores ao Hospital Alcides Car-
neiro. Disse que o dinheiro público é sa-
grado e deve ser respeitado. Agradeceu e 
despediu-se. 6) JUNIOR PAIXÃO, DO 
DC – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Agradeceu ao Prefeito Hingo Ham-
mes pela atenção as regionais dos distri-

tos. Citou um fato ocorrido, onde o Verea-
dor Ronaldo Ramos não teve acesso a 
uma unidade de saúde, e afirmou isto ser 
inadmissível. Pediu apoio aos Vereado-
res, Prefeito e seu Secretariado para que 
haja união pela população. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno assumiu a presidência. 7) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Citou um movimento importante de nossa 
cidade para lembrar o dia nacional do 
combate a intolerância religiosa. Disse 
ser necessário combater esta intolerân-
cia, e que as religiões mais atingidas são 
as de matriz africana. Ressaltou a impor-
tância de combater também o racismo 
religioso. Convidou a todos para uma Live 
que promoverá sobre esta questão. Falou 
que pretende trazer para a comissão de 
Educação Assistência Social e Direitos 
Humanos este debate. Disse ainda que 
há uma cultura de ódio contra algumas 
religiões e que isso precisa ser superado. 
Lembrou que os profissionais de educa-
ção enfrentam dificuldades para debater 
este tema nas instituições, apesar de ser 
uma Lei Federal. Ressaltou que esta ini-
ciativa tem o intuito de trazer igualdade e 
que isso é necessário para a construção 
de uma democracia. Passou a falar a res-
peito do debate sobre o ensino no mo-
mento de pandemia. Criticou o atual mo-
delo adotado, mas disse entender que os 
fatos ocorridos devido à pandemia coope-
ram para o mau funcionamento. Afirmou 
ser contrário a volta do ensino presencial 
neste momento. Disse ser preciso um 
plano de retorno escalonado e adequado 
ao plano de vacinação. Lembrou da im-
portância de um plano de auxílio ás esco-
las particulares. Citou trechos de uma 
carta dos sindicatos também contra o re-
torno das aulas antes da vacinação. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a fala 
dos Senhores Vereadores e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e sete minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e seis de ja-
neiro de dois mil e vinte e um, ás dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Vinicius Gonçalves de Oli-
veira, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 28/01/2021

Wellington Daniel

A Câmara Municipal reali-
zou mais uma sessão ordinária 
na tarde de ontem (27). Na reu-
nião, dentre outros temas, os 
vereadores apresentaram suges-
tões a Prefeitura sobre proble-
mas em bairros, nas chamadas 
indicações simples. Um dos te-
mas mais recorrentes foi a ma-
nutenção viária, com 10 pedidos.

Pela ordem do dia, o presi-
dente em exercício da Casa, Fred 
Procópio (PL), foi quem come-
çou com os pedidos relacionados 

ao tema. Procópio pediu asfal-
tamento e pavimentação da Es-
trada João de Deus Rodrigues, 
Pedro do Rio. Também pediu 
pavimentação para a Rua Miguel 
Arcanjo Pereira Ramos, no Ca-
rangola.

Logo após, Marcelo Chitão 
(PL) indicou a necessidade de as-
faltamento da Rua Roberto Mo-
reira Guimarães, no Loteamento 
Samambaia. Maurinho Branco 
(DEM) apontou que é necessário 
um reparo dos paralelepípedos 
da Estrada Crescêncio Costa, em 
Itaipava.

Yuri Moura (PSOL) trouxe 
a necessidade de tapa buracos 
na Rua Mathias Hillen, em Pe-
dras Brancas. Já Marcelo Lessa 
(Solidariedade), indicou a ne-
cessidade de asfaltamento em 
três ruas do Bairro Morin: Pro-
fessor Eugênio Werneck, Elísio 
de Carvalho e Pedro Ivo. O vere-
ador Dudu (MDB) apontou que 
o asfaltamento é necessário em 
Nogueira, na Rua Norma Maria 
Rine. Por fim, Eduardo do Blog 
(Republicanos) pediu o conserto 
de buraco na Rua Dr. Borjean, no 
Bairro Esperança. 

Wellington Daniel

Um poste de ferro cor-
roído em sua base preocupa 
moradores da Rua Itália, na 
Vila Militar. De acordo com a 
moradora Marli Mariana, de 
62 anos, a situação já se esten-
de há alguns meses e, apesar 
dos pedidos da Enel, até agora 
a situação não se resolveu. A 
preocupação é com uma pos-
sível queda de poste.

- Já tem alguns meses e 
estou preocupada, pois este 
poste fica em meu portão, te-

nho medo de cair em cima da 
minha casa – relatou.

A moradora também re-
latou que, com uma possível 
queda, há risco de feridos e 
de prejuízos. Ela teme que 
condições climáticas, como 
ventos, possam agravar o 
problema.

Em nota, a Enel Distribui-
ção Rio informou que fará a 
substituição do poste mencio-
nado até o fim desta semana. 
O Diário retornará ao tema na 
edição do dia 2 de fevereiro 
para saber o que foi resolvido.


